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GZ: GR2/2022 

 
Protokoll über die Gemeinderatssitzung 

 
am 29.09.2022 

 
im Gemeindeamt der Gemeinde Floing 

 
Beginn: 19.00 Uhr 
 
Anwesende: Bürgermeister Franz Lichtenegger 
 Vizebürgermeister Franz Christoph Raith (ÖVP) 
 Kassier Stefan Lembacher (SPÖ) 
 Ingrid Gruber (ÖVP) 
 Christine Schwarz (ÖVP)  
 Karl Wurm (ÖVP) 
 Martin Haberl (ÖVP) 
 Irmgard Eitljörg (SPÖ) 
 Monika Wilfing (SPÖ) 
 Annemarie Kothgasser (ÖVP) 
 Silvia Guggenbichler (SPÖ) 
 Bernhard Feldhofer (SPÖ) 
 Wolfgang Weingartmann (SPÖ) 
 
Protokollführer: Thomas Wolf 
 
Entschuldigt abwesend: Holzerbauer Andreas (ÖVP) 
 Günter Schlager (SPÖ) 
 
 
Nicht entschuldigt: ------- 
 
Ende der Sitzung: 22:20 
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Tagesordnung 
 

1) Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2) Genehmigung der Protokolle der Gemeinderatssitzung vom 07.04.2022 
3) Bericht des Bürgermeisters 
4) Fragestunde 
5) Jahresbericht der KEM Nachtragsvoranschlag 2022 
6) Inanspruchnahme von Landesstraßengrund 
7) Nachtragsvoranschlag 2022 
8) Mittelfristiger Finanzplan 2023 - 2026 
9) Kanalabgabenverordnung 
10) Abfallabfuhrordnung 
11) Darlehensvergabe – Vergabe eines Darlehens für das Vorhaben „Rückkauf Anteil 

Amtshaus u. Umbau“ /VC 1010211) in der Höhe von 230.000,00 € und einer Laufzeit 
von 15 Jahren. 

12) Mikro-ÖV System – Oststeiermark 
13) Zustimmung zur elektronischen Einberufung gemäß § 51 GemO 
14) Ehrungen für besondere Leistungen 
15) Personalangelegenheiten 
16) Allfälliges 
 
 
 
 
1) Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 
Der Bürgermeister begrüßt alle Anwesenden, stellt die Beschlussfähigkeit fest und eröffnet 
die Sitzung.  
 
Der Bürgermeister stellt folgende Dringlichkeitsanträge: 
 
Nach dem Tagesordnungspunk 7 „Nachtragsvoranschlag 2022“ soll der Tagesordnungspunkt 
„Mittelfristiger Finanzplan 2023 - 2026“ eingefügt werden. Die nachstehenden Punkte sollen 
dementsprechend nachgereiht werden. 
 
Dem Antrag wird einstimmig stattgegeben. 
 
Nach dem Tagesordnungspunkt „Mikro-ÖV System – Oststeiermark“ soll der 
Tagesordnungspunkt „Zustimmung zur elektronischen Einberufung gemäß § 51 GemO“ 
eingefügt werden. 
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2) Genehmigung Protokolle der Gemeinderatssitzung vom 07.04.2022 
 

Der Bürgermeister stellt fest, dass den Schriftführern der Fraktionen das Entwurfsprotokoll 
der Gemeinderatssitzung vom 07.04.2022 per E-Mail zugegangen ist. 
 
Das nicht öffentliche Protokoll der Gemeinderatssitzung vom 07.04.2022 wird vom 
Vizebürgermeister vorgetragen.  
 
Der Bürgermeister stellt den Antrag, der Gemeinderat möge die Protokolle der 
Gemeinderatssitzung vom 07.04.2022 beschließen. 
 
Dem Antrag wird einstimmig stattgegeben. 
 
 
3) Bericht des Bürgermeisters  
 

01.07.2022 Festsitzung  
 
Am 01.07.2022 fand die Festsitzung zur Ehrung der weiteren ausgeschiedenen 
Gemeinderäte wie folgt statt: 
 

• Sommerbauer Werner, (34 Jahre) – Ehrung durch Ehrenring und Landesurkunde 

• Auer Maria, (5 Jahre) – Ehrung mit Gemeindeurkunde 

• Schwaiger Stefan (um 2 Monate nicht 5 Jahre) – keine Ehrung vorgesehen 

• Schmalleger Klaus, (2 Jahre) – Keine Ehrung vorgesehen 

• Höller Jennifer, (1,5 Jahre) – keine Ehrung vorgesehen 
 
 
05.07.2022 Besprechung Radwegbrücke über Feistritz: 
 
Der Bürgermeister berichtet, dass es eine Besprechung mit allen zuständigen Beteiligten für 
die Errichtung einer Radwegbrücke gegeben hat. Die Überquerung wird nun vom Land 
Steiermark geplant, die komplette Finanzierung ist noch ausständig.  
Das Land erstellt eine Planung des Projektes, wird aber noch ca. ein ¾ Jahr dauern. Der Bgm. 
teilt mit, dass die Gemeinde Floing momentan kein Großprojekt starten darf, weil wir keine 
Bedarfszuweisungen/Fördermittel bekommen. 
 
15.07.2022 Bewerbungsgespräche mit Herrn Gastrager für das Kindergartepersonal 
 
Der Bürgermeister berichtet, dass die Bewerbungsgespräche mit Herrn Gastrager in beisein 
des Vorstandes am 15.07.2022 stattgefunden haben. Das Ergebnis wird als 
Tagesordnungspunkt heute besprochen.  
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16.07.2022 Gemeindeausflug 2022 
 
Der Bürgermeister berichtet, dass am 16.07.2022 der Gemeindeausflug in die 
Südoststeiermark stattgefunden hat. Es wurde bei beim Hopfenbauer Pronegg Gerald in 
Leutschach der Betrieb besichtigt und dabei mehrere ausgezeichnete Biersorte verkostet, 
danach ging es zur größten Weintraube der Welt und zum Abschluss in den Buschenschank 
Eroy. 
 
Es gab durchwegs nur positive Rückmeldungen der Teilnehmer.  
 
 
24.07.2022 Sperrung Grün- und Staudenschnittplatz 
 
Der Bürgermeister berichtet, dass über eine Anzeige an die Zollbehörde die 
Bezirkshauptmannschaft Weiz den Grün- und Staudenschnittplatz kontrolliert hat. Aufgrund 
der fehlenden abfuhrrechtlichen Genehmigung und der Tatsache, dass der aktuelle Ort des 
Staudenschnittplatzes aufgrund des Abflussbereiches der Feistritz nicht genehmigungsfähig 
ist, wurde der Grün- und Staudenschnittplatz gesperrt sämtliches Material beseitigt und der 
Platz hergerichtet.  
 
Die Suche nach einem neuen Platz ist angelaufen, als Übergangslösung wurden zwei Grün- 
und Staudenschnittcontainer beim ASZ aufgestellt.  
 
Ein möglicher Platz ist in der Nähe der Kläranlage am Grundstück des Abwasserverbandes 
(Gemeindegebiet Puch). Diese Wiese wäre bereits in der Raumordnung als Sondernutzung 
Freiland ausgewiesen. Der Strandplatz muss befestigt sein. 
 
 
31.08.2022 Abschluss Ferienspaß 
 
Der Bürgermeister berichtet, dass die Ferienspaßaktion wieder mit dem Ausflug zur 
Sommerrodelbahn am 31.08.2022 geendet hat. Viele Kinder haben sich bei den Aktionen 
beteiligt und der Bürgermeister dank sich bei allen die Mitgewirkt haben. 
 
 
07.09.2022 Gästeehrung 
 
Der Bürgermeister berichtet, dass Frau Redlich Susanne aus Nürnburg die Ehrung für 30 
Jahre Urlaub bei der Familie Pichler erhalten hat.  
 
 
12.09.2022 Citis App  
 
Der Bürgermeister berichtet, dass im Vorstand der Start der City´s App besprochen wurde 
und in den Fraktionen näher diskutiert werden soll. 
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Beide Parteien haben die Befürchtung, dass zu wenig Betriebe und Vereine bei der App 
mitwirken und dies App, welche doch einiges kostet, nur dann ihr volles Potential entfaltet 
würde.  
 
Es wird die Umsetzung momentan nicht fortgeführt. 
 
 
Mitverlegung Breitband – Krughof 
 
Der Bürgermeister berichtet, dass die Energie Steiermark in Krughof wieder Stromleitungen 
in die Erde verlegt und wir als Gemeinde die Breitband-Verkabelungen mit einem Preis von 
52.000,00 € mit verlegen.  
 
 
Energiegemeinschaften  
 
Der Bürgermeister berichtet, dass mit der Marktgemeinde Anger und der Firma Niederl 
Gespräche stattfinden, um auf sämtlichen Dachflächen der Gemeinden Photovoltaikanlagen 
auf Mietbasis zu integrieren. Diese sollen dann über eine Energiegemeinschaft verwaltet 
werden. Es wäre möglich, dass auch Privatpersonen ihre Dächer an die Gemeinde vermieten 
und dass dann die Energiegemeinschaft Photovoltaik draufbaut. Die Summe der m² werden 
dann zusammengezählt, Mindestmenge: 8000m².  
 
Anger ist auch mit dabei und gemeinsam mit Floing sollte es gelingen, 8000m² 
zusammenzubringen. Amtsleiter Wolf: Es gibt einen Anbieter, Herr Niederl, der die 
Photovoltaik leihweise aufbauen würde. Dieser Anbieter verleiht diese Photovoltaikanlagen 
dann an die Gemeinde, nach 20 Jahren gehören die Anlagen der Gemeinde. 
  
 
24.07.2022 Sperrung Grün- und Staudenschnittplatz 
 
Der Bürgermeister berichtet, dass über eine Anzeige an die Zollbehörde die 
Bezirkshauptmannschaft Weiz den Grün- und Staudenschnittplatz kontrolliert hat. Aufgrund 
der fehlenden abfuhrrechtlichen Genehmigung und der Tatsache, dass der aktuelle Ort des 
Staudenschnittplatzes aufgrund des Abflussbereiches der Feistritz nicht genehmigungsfähig 
ist, wurde der Grün- und Staudenschnittplatz gesperrt sämtliches Material beseitigt und der 
Platz hergerichtet.  
 
Die Suche nach einem neuen Platz ist angelaufen, als Übergangslösung wurden zwei Grün- 
und Staudenschnittcontainer beim ASZ aufgestellt.  
 
Ein möglicher Platz ist in der Nähe der Kläranlage am Grundstück des Abwasserverbandes 
(Gemeindegebiet Puch). Diese Wiese wäre bereits in der Raumordnung als Sondernutzung 
Freiland ausgewiesen. Der Strandplatz muss befestigt sein. 
 
BGM informiert: 
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Am 20.11.2022 wird es wieder einen Perchtenlauf in Lebing geben. Organisator: 
Rabenwalder Bergteifl und SV ADA Anger mit Initiator Gruber Markus. Die Veranstalter 
räumen nach dem Lauf alles wieder zusammen, nur die Straßensperre müssen die 
Gemeindearbeiter übernehmen, da die Veranstalter das rechtlich nicht machen dürfen. 
 
4) Fragestunde 
 
a) Nachfolgen von Herr Gruber (Silvia Guggenbichler, SPÖ) 

 
Wie sieht es mit der Nachfolge von Herrn Gruber aus. Der Bürgermeister berichtet, dass 
aktuell Herr Wiesenhofer Georg diese Stelle übernehmen möchte. Wie die Verrechnung 
über die Gemeinde läuft, wird noch genau besprochen.  
 
 
b) Stefan Lembacher – Stromsparen  

 
Aufgrund der, nächstes Jahr zu erwartenden, hohen Strompreise wird vom Kassier das 
Thema Stromsparen angesprochen, vor allem wie die Situation beim Ausschalten der LED-
Lampen nun aussieht.  
 
Her Haberl berichtet, dass aus technischer Sicht keine Bedenken dagegenstehen, die Lampen 
in einer gewissen Zeit in der Nacht auszuschalten, da das Ein- und Ausschalten bei den 
Lampen keinen wesentlich höheren Verschleiß verursacht. 
 
Herr Wolf berichtet, dass es aus rechtlicher Sicht ebenfalls keine Verpflichtung gibt 
Straßenzüge zu beleuchtet, egal ob eine Straßenbeleuchtung existiert oder nicht.  
 
Es sollte jedoch protokolliert werden, dass das ausschalten der Straßenbeleuchtung keinen 
essentiellen Verschlechterung der Fahrverhältnisse verursacht.  
Der Gemeinderat kommt überein die Straßenbeleuchtung von 11:00 Uhr bis 05 Uhr 
auszuschalten, zusätzlich soll ab dem nächsten Tag die E-Ladestation deaktiviert werden.  
 
Die Gemeinde könnte eine Ladegebühr erheben, aber die Umrüstung der Ladesäule hierfür 
kostet € 5000,- GR Martin Haberl wird sich mit einer Firma in Verbindung setzen und 
anfragen, wie eine Umrüstung mit Bezahlung umsetzbar wird und wie teuer das ist. 
 
Bgm. Lichtenegger ergänzt, dass heuer die 6 Lampen von Lebing bis zum Holzerbauer nicht 
aufgestellt werden. 
 
5) Jahresbericht der KEM 
 
Die Anpassung an den Klimawandel für Gemeinden und Bevölkerung rückt immer mehr in 

den Vordergrund und die Folgen des Klimawandels werden immer mehr spürbarer. Aus 

diesem Grund haben wir wieder die Möglichkeit das Förderprogramm der KLAR! 

(Klimawandelanpassungsregion) neu einzureichen, um unsere Region an die spürbaren 

Folgen des Klimawandels anzupassen und zu schützen. 



  

 
 

Seite 7 von 12 

Antragstellung bis 31. Jänner 2023 möglich 

Wenn Genehmigung, dann Start 01. Juni 2023 

3 Jahre Laufzeit: 01. Juni 2023 – 31. Mai 2026 

Budget: 

Gesamtbudget: 
238.666,67 € 

Förderung:  
179.000,00 € 

Baranteil Gemeinde Floing: 
7.274,67 € 

Unbare Leistung Gemeinde Floing: 
7.242,23 € 

Anger 22625,00  € 22625,00 € 
 
2023 ein Tranche, 2024 und 2025 zwei Tranchen und eine 2026 eine Tranche 
 
Aufgeteilt wird der Baranteil auf 6 Tranchen (á 1.212,45 €) innerhalb der 3 Jahre. 
Mit KLAR! Invest haben wir jährlich die Möglichkeit, zusätzliche Fördereinnahmen mit jeweils 

40.000 € zu lukrieren. Die 25% Eigenmittel können mit InKind Leistungen abgegolten werden 

und somit ist eine 100% Förderung möglich. Die Förderung kann mit der bestehenden KLAR! 

2x eingereicht werden. 

Grobe Maßnahmenideen: 

Durch den Stakeholderprozess am 15.09.2022 haben sich verschiedene Ideen für eine 

Weiterführung herauskristallisiert. 

• Versorgungssicherheit (Trinkwasser, Black-Out, Oberflächengewässer) 

• Biodiversität & Streuobst, Landwirtschaft (klimafitte Raumplanung, 

Einkaufsgemeinschaften, klimafitte Gartengestaltung, Gartenworkshops, Ackerbau, 

Blick hinter die Türen) 

• Schule & Gesundheit (gesunde Jause, Bewusstseinsvermittlung, Aktionstage, 

Kochkurse) uvm. 

 

Weitere Schritte: Online Befragung Mitte Oktober und anschließend interne 

Maßnahmenfindung und Präsentation der Maßnahmen in der Steuerungsgruppe 

 

Der Bürgermeister stellt den Antrag den Grundsatzbeschluss für die Einreichung und 

Weiterführung der KLAR! (Klimawandelanpassungsregion – Weiterführung 1), das im Falle 

einer Genehmigung zu den Rahmenbedingungen eine Antragstellung und Weiterführung 

stattfindet, zu beschließen.  

 
Dem Antrag wird einstimmig stattgegeben. 

 

6) Inanspruchnahme von Landesstraßengrund – Aufstellung von Radarattrappen 
 

Der Bürgermeister berichtet, dass für die Aufstellung der Radarattrappen ein 

Inanspruchnahme-Vertrag zu unterzeichnen ist. Die Aufstellungsorte sowie der Vertrag liegen 

als Beilage dem Protokoll bei.  

 



  

 
 

Seite 8 von 12 

Aufstellungsorte: Eine Attrappe beim Zebrastreifen in Lebing/Kreuzung, einer Richtung 

Stubenberg, einer bei der Stixnkurve Richtung Brücke, einer in Unterfeistritz Richtung Puch. 

 

Der Bürgermeister stellt den Antrag, der Gemeinderat der Gemeinde Floing möge den 

Inanspruchnahme-Vertrag zustimmen.  

 

Dem Antrag wird einstimmig stattgegeben. 

 

 

 

 

 

7) Nachtragsvoranschlag 2022 
 

Der Bürgermeister berichtet, dass aufgrund der Aufforderung der Abteilung 7 des Amtes der 
Steiermärkischen Landesregierung ein Nachtragsvoranschlag für das Haushaltsjahr 2022 zu 
erstellen ist.  
 
Der Amtsleiter Wolf berichtet und erläutert die Änderungen des Nachtragvoranschlages 2022 
(Beilage Nr. GR2/2022 – 1) zum Voranschlag 2022 anhand einer vorliegenden Aufstellung 
(siehe Beilage zum Protokoll).  
 
Der Bürgermeister stellt nach diesen Erläuterungen den Antrag, der Gemeinderat der 
Gemeinde Floing möge den vorliegenden Nachtragsvoranschlag 2022 beschließen. 
 
Dem Antrag wird einstimmig stattgegeben. 

 
 
8) Mittelfristiger Finanzplan 2023 - 2026 
 

Der Bürgermeister berichtet, dass aufgrund der Aufforderung der Abteilung 7 des Amtes der 
Steiermärkischen Landesregierung ein Nachtragsvoranschlag für das Haushaltsjahr 2022 zu 
erstellen ist, dadurch ergeben sich ebenfalls Änderungen im Mittelfristigen Finanzplan 2023 – 
2026 (Beilage Nr. GR2/2022 – 2) welcher ebenfalls neu zu beschließen ist.  
 
Der Amtsleiter Wolf berichtet und erläutert die Änderungen des Mittelfristigen Finanzplan 
2023 - 2026 anhand des Mittelfristigen Finanzplanes (siehe Beilage zum Protokoll).  
 
Der Bürgermeister stellt nach diesen Erläuterungen den Antrag, der Gemeinderat der 
Gemeinde Floing möge den vorliegenden Mittelfristigen Finanzplan 2023 - 2026 
beschließen. 
 
Dem Antrag wird einstimmig stattgegeben. 

 
 
9) Kanalabgabenverordnung – Neubeschlussfassung der Kanalabgabenordnung 
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Der Bürgermeister berichtet, dass die Kanalabgabenordnung, aufgrund der 
Verordnungsprüfung gem. § 100 Stmk. Gemeindeordnung der Abteilung 7 des Amtes der 
Steiermärkischen Landesregierung, mit ihrem gesamten Verordnungstext inklusive der zu 
ändernden Paragrafen neu zu beschließen ist. 
 
Die Kanalabgabenverordnung (Beilage Nr. GZ: GR 2/2022 – Nr. 3) wird verlesen und vom 
Gemeinderat besprochen. 
 
Der Bürgermeister stellt den Antrag der Gemeinderat der Gemeinde Floing möge die 
Kanalabgabenverordnung (Beilage Nr. GZ: GR 2/2022 – Nr. 3) in ihrer Gesamtheit 
beschließen.  
Dem Antrag wird einstimmig stattgegeben. 
10) Abfallabfuhrordnung – Neubeschlussfassung der Abfallabfuhrordnung 
 
Der Bürgermeister berichtet, dass die Abfallabfuhrordnung, aufgrund der 
Verordnungsprüfung gem. § 100 Stmk. Gemeindeordnung der Abteilung 7 des Amtes der 
Steiermärkischen Landesregierung, mit ihrem gesamten Verordnungstext inklusive der zu 
ändernden Paragrafen neu zu beschließen ist. 
 
Die Abfallabfuhrordnung (Beilage Nr. GZ: GR 2/2022 – Nr. 4) wird verlesen und vom 
Gemeinderat besprochen. 
 
Der Bürgermeister stellt den Antrag der Gemeinderat der Gemeinde Floing möge die 
Abfallabfuhrordnung (Beilage Nr. GZ: GR 2/2022 – Nr. 4) in ihrer Gesamtheit beschließen.  
 
Dem Antrag wird einstimmig stattgegeben. 

 
 
11) Darlehensvergabe – Vergabe eines Darlehens für das Vorhaben „Rückkauf Anteil 

Amtshaus u. Umbau“ (VC 1010211) in der Höhe von 230.000,00 € und einer Laufzeit 
von 15Jahren.  

 
Der Bürgermeister berichtet, dass für die Ausschreibung des Kredites für den Umbau des 
Amtshauses insgesamt 5 Banken im Bezirk eingeladen wurden ein Angebot abzugeben. 
 
Folgende Angebote liegen uns nun vor: 
 
Raiffeisenbank Weiz 
 
Euribor 6 Zinssatz  0,678 % 
  Aufschlag 0,875 % 
  Gesamt: 1,553 % 
 
Euribor 3 Zinssatz 0,277 % 
  Aufschlag 0,950 % 
  Gesamt: 1,227 % 
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Sparkasse Weiz 
 
Euribor 6 Zinssatz 0,654 % 
  Aufschlag 0,700 % 
  Gesamt: 1,354 % 
 
GK Stefan Lembacher bringt ein, dass keine Zinsdeckelung berücksichtigt ist und 
nachverhandelt werden soll. Da der Umbau erst nächstes Jahr startet, ist die 
Darlehensvergabe nicht dringend zu beschließen. 
 
Der Gemeinderat kommt überein, dass bei beiden Anbietern angefragt wird, ob eine 

Variante mit Deckelung möglich ist.   

 

Der Tagesordnungspunkt wird ausgesetzt und nach Eingang der neuen Angebote im 

Vorstand besprochen. 

 
 
 
12) Mikro-ÖV System – Oststeiermark  
 
Der Bürgermeister berichtet, dass die Regions- Entwicklungs- und Management 
Oststeiermark GmbH eine Rahmenvereinbarung zum Betrieb eines Mikro-ÖV System in Form 
einen Anrufsammeltaxis „Sam“ ausgeschrieben hat.  
 
Aus diesem Verhandlungsverfahren ist die Bietergemeinschaft Graz-Köflacher Bahn und 
Busbetrieb GmbH – Retter GmbH – Taxi Temmel GmbH als Bestbieter hervorgegangen. 
 
Die maximale Vertragsdauer beträgt 4 Jahre, bis zum 31.08.2026.  
 
Der Jährliche Fixbetrag in der kalkulierten Höhe von 3.381,71 € brutto sind an die REO GmbH 
zu überwiesen. Die zu erwartende Förderung in der Höhe von 1.352,68 € (Förderung Land 
Stmk. A16) welche nach einem Betriebsjahr durch die REO GmbH abgerechnet wird erhält 
die Gemeinde refundiert.  
 
Somit ergeben sich letztendlich Fixkosten in der Höhe von 2.029,02 € für die Gemeinde.  
 
Zusätzlich werden pro Monat im Nachhinein die Kilometerkosten (besetzt und leer) in der 
Höhe von 1,16 € brutto nach tatsächlichen gefahrenen Kilometern der Gemeinde 
verrechnet. Hier werden die Kosten für die Gemeinde aus dem Referenzwert mit 572 km 
Besetzkilometer, sowie 572 km Leerkilometer berechnet.  
 
Bei den Kilometerkosten wird ebenfalls die Förderung refundiert sowie die Einnahmen durch 
die Fahrgäste entgegengerechnet. Somit hätte die Berechnung für das Jahr 2021 derart 
ausgesehen: 
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1144 km (572 Besetzt und Leer) x 1,16 €  =  1.327,73 € 
572 km (Besetzt) Einnahmen Fahrgast/7 km x 4,00 € = 327,03€ 
Förderung A16 = 531,09 € 

Richtwert = 469,61 € 
 
Die aktuellen Kosten für den SAM betragen 5.900,00 € und sind somit um ca. 3.400,00  € 
günstiger bei der neuen Variante mit den gleichen Gefahren km wie im Jahr 2021. 
 
Nach längerer Besprechung kommt überein, dass der Vertrag für die Weiterführung des 
SAM nicht zugestimmt wird.  
 
 
13) Zustimmung zur elektronischen Einberufung gemäß § 51 GemO 
 
Der Bürgermeister berichtet, dass die Einladungen zur Gemeinderatssitzung sowie zu den 
Ausschüssen ab dieser Gemeinderatssitzung per E-Mail erfolgen. Hierfür wurde eine 
Zustimmungserklärung ausgearbeitet, es besteht jedoch nur die Möglichkeit zur 
elektronischen Einladung, wenn der Gemeinderatsbeschluss einstimmig ist. 
 
Der Bürgermeister stellt den Antrag, der Gemeinderat der Gemeinde Floing möge die 
elektronische Einberufung gemäß § 51 GemO zustimmen. 
 
Folgende Gemeinderätinnen und Gemeinderäte erklären sich damit einverstanden, dass 
die Zustellung der Einberufung der Sitzung des Gemeinderates, Gemeindevorstandes, 
sowie der jeweiligen Ausschüsse in elektronischer Form übermittelt werden kann. 
 
Die heute nicht erschienen Gemeinderätinnen und Gemeinderäte werden von der 
Verwaltung diesbezüglich aufgeklärt und um Zustimmung ersucht.  
 
 
14) Ehrungen für besondere Leistungen (vertraulich)  

 
15) Personalangelegenheiten (vertraulich)  

 
 
16) Allfälliges 
 

a) Stauden- und Grünschnittplatz (ÖVP Raith Christoph) 
 
Er ersucht den Gemeinderat, bei diesem Thema den Bürger richtig zu informieren, damit hier 
viele Wind aus den Segeln genommen wird und die Zukunftspläne nicht zu konkretisieren. 
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b) Einladung zu Kastanien und Sturm (ÖVP Haberl Martin) 
 
Herr Haberl lädt die Gemeinderäte herzlich zur Veranstaltung Kastanien und Sturm der ÖVP 

ein. Diese wird am 30.09.2022 stattfinden.  

 

 

c) Kreuzung Holzmann (SPÖ Lembacher Stefan) 
 
Der Kassier berichtet, dass bei der Kreuzung Holzmann in Lebing öfters die Gebotstafel 

umgefahren wird. Er möchte wissen, ob es nicht eine Möglichkeit gibt diese Situation zu 

entschärfen.  

 

Herr Haberl Antworte, dass manche Leute auf der falschen Seite der Tafel vorbei fahren und 

ohne diese Insel mit Tafel wäre es deutlich gefährlicher. Da dort eine 30er Beschränkung ist, 

sind die Autofahrer angehalten langsam zur Kreuzung zu fahren. 

 

 

 

 

 

 

 Vorsitzender Schriftführerin SPÖ Schriftführer ÖVP 

 Martin Haberl Wilfing Monika Franz Christoph Raith  


